



Freiber Zerpa rechaza comunicado publicado por la nueva Junta Directiva de la Federación Venezolana de Surf

(Caracas. 03/10/2018) “Bajo ninguna circunstancia acepto el comunicado emitido por la nueva Junta Directiva de la Federación Venezolana de Surf (FVS), publicado el pasado viernes 14 de septiembre, a través de su cuenta oficial en la red social Instagram, en el que señalan textualmente que recibieron una organización ‘en quiebra, sin recursos, sin actividad por tres años, en deuda con las organizaciones internacionales y que en última instancia complicaron de manera determinante nuestra participación”. Justifican de manera muy irresponsable la no participación de la delegación venezolana de surf en los pasados Juegos Mundiales de Surf de la Asociación Internacional de Surfistas, que se realizó desde el 15 al 22 de septiembre, en Tahara, Japón.

Responsablemente, debo decirles que la FVS que presidí durante sus dos últimos años del ciclo olímpico 2013-2017, no contó con ningún aporte económico de parte del Estado. Sin embargo, la organización continuó con sus actividades, cumpliendo con la enorme responsabilidad de mantener a sus atletas activos, dentro y fuera del territorio nacional, especialmente a aquellos atletas incluidos en una planificación deportiva denominada “La Ruta Olímpica” por el Ministerio del Deporte. Son atletas a los que hoy en día no les son reconocidos sus grandes resultados, producto de años continuos de un gran trabajo, muchos esfuerzos y sacrificios propios. Así lo admite esta nueva dirigencia que hoy en día se define como la Nueva Ola Vinotinto.

¿De verdad? ¿Tres años sin actividad? ¿Con deudas internacionales y en quiebra? Este comunicado solo refleja la carencia y el pobre conocimiento que posee esta nueva dirigencia sobre nuestro amado deporte. Esta nueva directiva deja de un lado a los atletas venezolanos y se convierte en cómplice de la destrucción de las diferentes instituciones deportivas nacionales, parte del plan hegemónico del régimen que solo busca la destrucción del país.

Recuerdo que ante un representante del Comité Olímpico Venezolano personalmente les hice entrega de una federación activa que para ese entonces funcionaba con autogestión. Una autogestión que nos permitió ponernos al día con entidades internacionales propias de nuestro deporte, garantizando la participación de nuestra delegación en los Juegos Mundiales de Surf ISA (2016). También nos permitió apoyar y lograr nuevas alianzas con organizaciones promotoras de nuestra disciplina a nivel nacional (2016-2017).



Fundamos y actualmente pertenecemos a la directiva de la Confederación Sudamericana de Surf (2017-2021). Participamos en los VIII Juegos Panamericanos de Surf Claro (2017), lo que nos permitió abrazar una gran posibilidad de participación en los Clasificatorios Lima 2019, rumbo a Tokio 2020, según los pronósticos, resultados que pudiese alcanzar nuevamente nuestra delegación nacional de participar en los próximos Juegos Panamericanos Lima (2018).

Esto no es más que la continuación de la destrucción planificada del socialismo contra los venezolanos y las instituciones del Estado. El régimen avanza a la consolidación de su plan totalitario, el comunicado del 14 de septiembre es muestra de ello.

Hago un llamado a todas las diferentes federaciones, asociaciones y dirigentes deportivos a no ser cómplices de estas acciones de parte de la tiranía, a rebelarse y organizarse para la defensa de los deportistas venezolanos y a no avalar estas acciones de un régimen desesperado que no busca arrasar con todo a su paso.

Sr. Freiber Zerpa

Vocal Confederación de Sudamericana de Surf

Presidente Los Pozos Surf Club